



8.4.2022

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

heute haben Sie direkt aus dem Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung per E-Mail den Link zur aktuellen Verordnung und zum Erlass mit den Regelungen zum Schulbetrieb ab dem 19. April 2022 zugesandt erhalten. In Ergänzung dazu haben wir kurz vor den Osterferien noch einige weitere Informationen für Sie bereit.

1. Für alle Schulen – Auslaufen der Regelung bezüglich ortsungebundem Unterricht:

Die in Tirol bisher geltende Regelung, dass bei 3 oder mehr PCR-bestätigten Fällen innerhalb von 2 Tagen in ein und derselben Klasse durch die Bildungsdirektion für 5 Tage ortsungebundener Unterricht verordnet wird, stellen wir ab sofort ein. Wir tun dies, weil die Infektionszahlen deutlich zurückgegangen sind und zuletzt kaum noch Anträge auf ortsungebundener Unterricht gestellt worden sind. Es sind also keine diesbezüglichen Meldungen mehr notwendig.

Bei einer besonderen Häufung von Fällen, kann aber auch in Zukunft durch die Schulleitung ortsungebundener Unterricht bei der Bildungsdirektion über die Krima-Adresse beantragt werden. Die Entscheidung wird dann im Einzelfall nach Prüfung der Sachlage und in Abstimmung mit dem Bildungsministerium getroffen. Bevor ein solcher Antrag gestellt wird, sollen jedoch vermehrt Antigentests durchgeführt und die Möglichkeit zur Anordnung einer Maskenpflicht im Unterricht genutzt werden.

2. Für alle Schulen – Verlängerung der Freistellungsmöglichkeit für Personen mit einem COVID-19-Risiko-Attest:

Die Freistellungsmöglichkeit ist bis zum Ablauf des **31. Mai 2022** verlängert worden.

3. Für alle Schulen – Umverteilung von PCR-Tests gut gelungen:

Im Corona-Update vom 5. April 2022 haben wir auf die Notwendigkeit Bezug genommen, PCR-Tests zwischen Schulen umzuverteilen. Diese Umverteilung ist im Wesentlichen gut über die Bühne gegangen. Wir wissen, dass auch das mit einem ziemlichen Aufwand für viele Schulleitungen verbunden war, und danken dafür sehr herzlich.

Die bevorstehende wohlverdiente Erholungspause der Osterferien ist erneut ein guter Anlass, Ihnen für die außerordentlichen Leistungen, die den Schulen während der vergangenen Wochen und Monate abverlangt worden sind, auf ein Neues einen besonderen Dank und besondere Wertschätzung auszudrücken.

Wir wünschen Ihnen schöne Ferientage und ein frohes Osterfest!

Mit freundlichen Grüßen
Dr. Paul Gappmaier
Bildungsdirektor